



Detectan anomalías en pagos

Desde cobros por más de 15 mdp y aclaraciones tardías, éstas son algunas observaciones que hizo la Auditoría en el gasto de 2023

Alertan por Pemex

BENITO JIMÉNEZ

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) advirtió que Pemex Transformación Industrial (PTI) reportó pagos en exceso por más de 15 millones en el mantenimiento al Complejo Procesador de Gas Cactus 2018-2022, en el estado de Chiapas.

Detalló que de ese monto, 10 millones 437 mil pesos estuvieron comprometidos en el contrato núm. 5400033422, en 10 partidas para la rehabilitación de la caldera CB-12,

“No se acreditó la recepción en el sitio del concreto refractario, la ficha técnica, el reporte fotográfico y la volumetría de los materiales, no se entregaron los certificados de calidad del fabricante de ori-

Reporte

La ASF detectó, entre otros, estos pagos en exceso en Pemex:

(millones de pesos)

\$15
no reportados por PTI

\$5,951
por capacitaciones

gen, las gráficas de relevado de esfuerzos, pruebas de dureza...”, estableció.

Otros 5 millones 951 mil pesos de pago en exceso correspondieron a que no se acreditó el servicio de capacitación para 15 personas, con una duración mínima de 80 horas.



Ven gasto en pistas

BENITO JIMÉNEZ

El Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) reportó un monto por aclarar de 8.3 millones de pesos por la rehabilitación de las Pistas 05R-23L y 05L-23R, detectó la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en la Cuenta Pública 2023.

Entre las observaciones se indicó que existió un presunto pago en exceso de 3 millones 234 mil pesos en el contrato de obra pública a precios unitarios núm. 039-O21-AICMK2 cuyo objeto fue la "rehabilitación de la pista 05L-23R incluyendo márgenes laterales franjas de seguridad y trincheras, y para la conservación, adecuación y restauración de los circuitos

Reporte

La ASF detectó, entre otros, estos montos por aclarar en el AICM:

(millones de pesos)

\$8.3
por rehabilitación

\$3,234
de obra pública

eléctricos y equipos de los sistemas de iluminación de borde, umbral y fin de pista, circuitos eléctricos normal y emergente, entre otros.

También observó un probable daño a Hacienda por un monto de 4 millones 920 mil pesos.

Revisan acueducto

BENITO JIMÉNEZ

La ASF observó que la Conagua reportó probable daño o perjuicio, o ambos, a la Hacienda Pública Federal por un monto de 2 millones 379 mil pesos por pagos en exceso en los trabajos de construcción del Acueducto Concordia, en el Estado de Sinaloa.

Las irregularidades fueron detectadas en el contrato de obra pública núm. 2022-B04-B28-DA-25-RF-LP-P-OR-0037, que tuvo por objeto la "Construcción de la Planta Potabilizadora del Acueducto Concordia para el abastecimiento de agua potable a la Cabecera Municipal y 11 localidades del Municipio de Concordia".

Es decir, no se acreditó que los 625 kVA de dicha

Reporte

La ASF detectó, entre otros, estos montos por aclarar en Conagua:

\$2,379 mdp
de construcción
en Sinaloa

\$90,405
ya recuperado

planta son suficientes para energizar la planta potabilizadora, por lo que el monto observado es por el total del precio de dicha planta.

"En el transcurso de la revisión se recuperaron recursos por 90,405.18 pesos, con motivo de la intervención de ASF", advirtió.



Integrantes de la Comisión de Vigilancia recibieron ayer de la ASF el reporte de la Cuenta Pública 2023.